

Deuda total supera los \$15 mil millones

Gobernador ratifica avance de pagos a empresas constructoras en la región

Son \$8.600 los millones en transferencia, mientras que otros \$7 mil están en facturación. La CChC se reunió con el jefe de la División de Presupuesto e Inversión para abordar esta crisis.

El Gobernador Sergio Giacaman se refirió ayer a la deuda que mantiene el Gobierno Regional con las constructoras contratadas para la ejecución de proyectos –que asciende a más de \$15 mil millones– y aseguró que \$8.600 millones están siendo transferidos, mientras que poco más de \$7 mil millones permanecen en proceso de facturación.

Esto, en el marco de la primera reunión que sostuvo la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) con el jefe de la División de Presupuesto e Inversión, Juan Pablo González, para abordar esta situación de morosidad, y que tendría a algunas de estas entidades en una condición crítica.

“No tiene ningún sentido que un Gobierno Regional cause el quiebre de las empresas, me parece que eso es no entender para qué existe. Nuestro interés es no generarle dificultades ni a la ciudadanía, emprendedores, ni a los municipios, que le están empezando a llegar las ordenes de embargo; sino al revés, hacer las cosas bien, ordenar los flujos y priorizar lo que corresponde”, sostuvo Giacaman.

AVANCE DE LOS PAGOS

La máxima autoridad del Biobío aseveró que “lo que hicimos proactivamente fue contactar a la



La situación fue abordada esta semana en un informe entregado por el Gobierno Regional.

8.600

millones de pesos deberían transferirse inicialmente a las empresas contratistas, mientras que otros \$7 mil millones están en gestión.

CChC y le pedimos que agrupara a las empresas que están ejecutando las obras de los otros \$7 mil millones para efectos de poder coordinar para que esto no nos vuelvan a pasar”.

Sostuvo que \$8.600 millones “se van a pagar a la brevedad posible, de hecho, debiera estar en este momento, comenzando a transferir”. Asimismo, reveló hay poco más de \$7 mil millones que estarían en proceso de factura-

ción. Ahora, “lo que queremos es trabajar en dos líneas con la CChC, asociadas a cómo evitar que esto nos vuelva a pasar; y segundo, qué debiéramos priorizar”, adelantó.

Cabe señalar que tras el encuentro entre la CChC y el jefe de División de Presupuesto e Inversión se determinó la creación de una comisión de trabajo, para continuar abordando esta temática en profundidad.